

## ABSTRAK

**Ilham Taufik Rahman. Pelatihan Sumber Daya Manusia dalam Meningkatkan Kualitas Kegiatan Dakwah (Studi Deskriptif pada Program Kaderisasi PD Pemuda Persatuan Islam Garut)**

Pimpinan Daerah Pemuda Persis Garut merupakan organisasi dakwah yang sangat fokus pada pembinaan dan pemberdayaan kader. Hal ini terlihat dari beberapa program yang dibuat oleh bidang kaderisasi yang bertujuan untuk mendidik dan melatih para kader Pemuda Persis Garut untuk meningkatkan kualitas kegiatan dakwah, baik di ranah *jam'iyah* Persatuan Islam maupun di Kabupaten Garut secara umum.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelatihan sumber daya manusia dalam meningkatkan kualitas kegiatan dakwah di Pimpinan Daerah Pemuda Persis Garut, dilihat dari segi analisis kebutuhan pelatihan, perencanaan dan pelaksanaan pelatihan, serta evaluasi pelatihan.

Penelitian ini menggunakan teori pelatihan sumber daya manusia menurut Subyantoro, Mardian dan Hasan dalam bukunya *Pelatihan dan Pengembangan Sumber Daya Manusia* dengan tahapan-tahapan proses pelatihan sumber daya manusia, di antaranya analisis kebutuhan pelatihan, pelaksanaan pelatihan dan evaluasi pelatihan.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu dengan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data yakni dengan menggunakan metode observasi dan wawancara langsung ke tempat penelitian, serta pengambilan dokumentasi yang sesuai dengan penelitian terkait pelatihan sumber daya manusia dalam meningkatkan kualitas kegiatan dakwah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, analisis kebutuhan pelatihan SDM dalam meningkatkan kualitas kegiatan dakwah di PD Pemuda Persis Garut yakni terkait analisis konteks, analisis *user*, analisis kerja, analisis konten atau dokumen, analisis kesesuaian dan analisis biaya-manfaat. *Kedua*, pelaksanaan pelatihan SDM dalam meningkatkan kualitas kegiatan dakwah di PD Pemuda Persis Garut dilakukan melalui prosedur penyusunan kurikulum, penentuan metode pelatihan, membuat bahan ajar, menentukan jadwal pelatihan, membuat pola pelatihan, menyiapkan tenaga kepelatihan (instruktur), menyiapkan sarana dan prasarana pelatihan, merekrut peserta, membentuk panitia, memberikan sertifikat pelatihan, dan membuat laporan pelatihan. *Ketiga*, evaluasi pelatihan SDM dalam meningkatkan kualitas kegiatan dakwah di PD Pemuda Persis Garut yakni dengan melakukan rapat internal bersama para panitia dan pengurus di akhir pelaksanaan pelatihan atau sesudah pelatihan selesai dilaksanakan (evaluasi sumatif).

**Kata kunci:** Pelatihan SDM, Pemuda Persis, Dakwah.